

Комитет по техническим барьерам в торговле

Оригинал: на английском

Нотификация

Аддендум

Следующее сообщение от 4 августа 2022 года распространяется по просьбе делегации Египта.

**Наименование:** Министерский декрет № 286/2022 по поводу содержания влаги в пшенице

Причина для аддендума	
<input type="checkbox"/>	Изменен период для предоставления комментариев – дата:
<input type="checkbox"/>	Применена заявленная мера – дата:
<input type="checkbox"/>	Заявленная мера опубликована – дата:
<input type="checkbox"/>	Заявленная мера вступает в силу с – дата:
<input type="checkbox"/>	Текст итоговой меры доступен с <sup>1</sup> :
<input type="checkbox"/>	Заявленная мера отозвана или отменена – дата: Соответствующий символ повторно заявленной меры – дата:
<input checked="" type="checkbox"/>	Содержание или область заявленной меры изменены, текст доступен <sup>1</sup> : Министерский декрет №286/2022 об содержании влаги в пшенице  Новый крайний срок для предоставления комментариев (если применимо)
<input type="checkbox"/>	Разъяснительные толкования и текст доступны <sup>1</sup> :
<input type="checkbox"/>	Иное:

**Описание:** Охватываемые продукты: ICS 67.060 (злаки, бобовые и продукты их переработки).

Настоящее добавление касается нотификации об министерском декрете №286/2022 (2 страницы, на арабском), который предусматривает увеличение допустимого уровня содержания влаги в импортируемой пшеницы до 14% от веса (максимум), на период одного года, начиная с даты вступления в силу декрета.

Производители и импортеры информируются о любых поправках в Египетский стандарт посредством публикации административных постановлений в официальном журнале.

Предлагаемая дата принятия: 23 мая 2022 г.

Предлагаема дата вступления в силу: 10 июня 2022 г.

Агентство или орган, уполномоченный для обработки комментариев:

Национальный справочный пункт Египетская организация по стандартизации и качеству  
16 Tadreeb El-Modarrebeen St., Ameriya, Каир – Египет, эл. почта: [eos@idsc.net.eg](mailto:eos@idsc.net.eg) /

<sup>1</sup> Эта информация может быть предоставлена в том числе в виде адреса вебсайта, ПДФ файла или в любом другом виде, где есть информация по поводу доступа к тексту итоговой/измененной заявленной меры и/или разъяснительного толкования.

eos.tbt@eos.org.eg Вебсайт: <http://www.eos.org.eg> Тел: + (202) 22845528 Факс: + (202) 22845504



9 August 2022

(22-6019)

Page: 1/2

Committee on Technical Barriers to Trade

Original: English

## NOTIFICATION

### Addendum

The following communication, dated 4 August 2022, is being circulated at the request of the delegation of Egypt.

**Title:** The Ministerial Decree No. 286/2022 for moisture content of wheat

Reason for Addendum:	
<input type="checkbox"/>	Comment period changed - date:
<input type="checkbox"/>	Notified measure adopted - date:
<input type="checkbox"/>	Notified measure published - date:
<input type="checkbox"/>	Notified measure enters into force - date:
<input type="checkbox"/>	Text of final measure available from <sup>1</sup> :
<input type="checkbox"/>	Notified measure withdrawn or revoked - date: Relevant symbol if measure re-notified:
<input checked="" type="checkbox"/>	Content or scope of notified measure changed and text available from <sup>1</sup> : The Ministerial Decree No. 286/2022 for moisture content of wheat New deadline for comments (if applicable):
<input type="checkbox"/>	Interpretive guidance issued and text available from <sup>1</sup> :
<input type="checkbox"/>	Other:

**Description:** Products covered: ICS 67.060 (Cereals, pulses and derived products)

This addendum concerns the notification of the Ministerial Decree No. 286/2022 (2 pages, in Arabic) which stipulates raising the moisture content of imported wheat to reach 14 % by weight (as maximum), for one year starting from the date of entry into force of the Decree.

Producers and importers are kept informed of any amendments in the Egyptian standard through the publication of administrative orders in the official gazette.

Proposed date of adoption: 23 May 2022.

Proposed date of entry into force: 10 June 2022.

Agency or authority designated to handle comments and text available from:

<sup>1</sup> This information can be provided by including a website address, a pdf attachment, or other information on where the text of the final/modified measure and/or interpretive guidance can be obtained.

National Enquiry Point Egyptian Organization for Standardization and Quality 16 Tadreeb El-Modarrebeen St., Ameriya, Cairo – Egypt E-mail: [eos@idsc.net.eg](mailto:eos@idsc.net.eg)/[eos.tbt@eos.org.eg](mailto:eos.tbt@eos.org.eg) Website: <http://www.eos.org.eg> Tel: + (202) 22845528 Fax: + (202) 22845504